

# 蔵小だより

名張市立蔵持小学校

7月号①

R 7 . 6 . 27

梅雨で蒸し暑い日が続いている中、時折真夏のような暑い日も見られます。学校では熱中症指数を確認しながら水泳指導を進めているところです。来週、いよいよ7月になります。1学期も残りわずかとなりました。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、ご家庭でのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 運動会

5月31日（土）当日、事前に心配していた天候に恵まれ、無事運動会を開催することができました。小学校初めての運動会でときどきわくわくの1年生、小学校最後の運動会で係活動に取り組む頼もしい6年生。どの学年もこれまでの練習の成果を発揮して、精一杯演技する姿を保護者の皆さまに参観いただきました。とくに表現運動では、低学年、中学年、高学年と、子どもたちの成長が本当に感じとれる素晴らしい演技でした。保護者・来賓の皆様に参観いただき、たくさん声援をいただきまして、ありがとうございました。

また、PTA役員の皆さまには、準備や後片付けなどご協力いただきました。本当にありがとうございました。



## 交通安全教室

6月5日（木）、1～3年生、4～6年生と2つに分けて交通安全教室を実施しました。

名張警察署の方からは、横断歩道や交差点での歩行の仕方や正しい自転車の乗り方について、お話や動画で詳しく教えていただきました。

地域の内橋さんからは、まちづくり委員会を中心とした「青パト隊」が地域の安全のために日々パトロールをしておられることを伝えていただきました。

PTA安全部長の頓部さんからは、一人ひとり大事な命を守るためにしっかり勉強してほしいとご挨拶いただきました。

ご家庭でも交通ルール等についてお子さんとお話しいただければと思います。



## プール水泳

6月5日(木)に5・6年生がプール掃除をしてくれたおかげで、気持ちよく13日(金)に1・6年生でプール開きを迎えることができました。その後、梅雨空に悩まされながらも、水泳指導を進めているところです。水泳を通して体力の向上をはかり、命を守るための技能を身につけることを目指しています。引き続きプールカードや水着の準備、体調管理など、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。



## 児童集会

6月18日(水)、本年度初めての児童集会を行いました。今回は異学年で構成するグループ(縦割り班)で交流を図りました。それぞれの縦割り班の6年生が進行役を務め、自己紹介と遊びをしました。はじめの自己紹介で少し緊張して話す様子も見られましたが、6年生が提案する遊びをみんなでするうちにどんどん打ち解け、楽しんで遊ぶ姿がたくさん見られました。

## ～7月のおもな行事予定～

3日(木) 薬物乱用防止学習(6年)  
田んぼの観察(5年)  
まち探検(簡易郵便局・まちの保健室)(2年)  
4日(金) 浮いて待て(着衣泳)(5・6年)  
7日(月) 学校司書来校、委員会(5・6年)  
9日(水) 蔵持の歴史学習(6年)  
10日(木) ALT 授業  
読み聞かせ(1～4年)  
スクールカウンセラー来校  
14日(月) 給食終了 13:30 一斉下校  
15日(火) 3限授業、11:30 一斉下校

16日(水) 3限授業、通学班会議、  
11:30 一斉下校  
メディアコントロールデー  
17日(木) 3限授業 大掃除 11:30 一斉下校  
18日(金) 終業式 11:00 一斉下校  
22日(火)～24日(木) 個別懇談会  
\* \* \* \* \*  
7月21日(月)～8月28日(木) 夏季休業日  
8月23日(土) PTA 環境美化作業  
メディアコントロールデー(7/27・8/20・8/24)

## いじめ防止・体罰防止の取組について

学校では、子どもたちが安心して学校生活を過ごせるように、子どもたちにいじめアンケートを定期的実施するなど、「いじめ防止基本方針」(参照:蔵持小学校ホームページ <http://www.nabari-mie.ed.jp/e-kura/>)のもと取組を進めています。今後も保護者の皆様をはじめ、関係の皆様との連携を図りながら、いじめ防止・早期発見に努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。

加えて、体罰アンケートも定期的に行っており、職員研修を重ねています。